

Depuis Novembre 2002 c'était vraiment pas la joie, la déprime même : rupture, donc perte un peu de la joie de vivre, perte d'appétit (moi qui suis une grosse mangeuse en plus !), crise de larmes tous les jours et j'en passe... Plus d'autres événements qui n'ont fait qu'envenimer les choses... A partir de février, je me remets petit à petit, mais ça va un peu mieux, je reprend mes kilos perdus (mince !). Et là, le 29 Mars 2003, un samedi soir, pub avec des potes, et rencontre (plutôt échange de numéros !) avec un jeune homme qui n'avait pas arrêté de me regarder de la soirée !!! Le jeune homme en question me rappelle le dimanche après-midi, et on se fixe un rendez-vous pour le mercredi (je ne le connaissais pas mais il avait l'air bien, était très mignon, et je me suis dit si je tente pas ma chance on saura jamais ce qui aurait pu se passer !). Arrive donc le mercredi après midi (2 Avril), on passe 2h à se parler, on fait un billard (je gagne !!!), le courant passe très bien... On s'embrasse. Vient le moment pour moi de partir. On s'est revu le vendredi soir de cette même semaine, chez lui cette fois-ci... et cela fait maintenant 1 an, 8 mois et 1 jour, que ce merveilleux jeune homme m'a redonné la joie de vivre, m'a rendue et me rend toujours heureuse, qu'il est devenu ma raison de vivre... Je l'aime plus que tout au monde, je ne sais pas où je serais en ce moment s'il n'avait pas été là. alors merci à lui de m'aimer, de me supporter tous les jours depuis que nous vivons ensemble ce qui n'est pas forcément facile quand on a mon caractère... ! Je t'aime mon Amour.

Johanna

19 ans

Paris